
Subject: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Nang on Thu, 07 Aug 2008 11:44:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen!

Ich lese schon seit längerem hier im Forum und wollte meine Erfahrungen euch ebenfalls
mitteilen..

Also wie gesagt ich nehme seit ca. 1,5 Jahren Propecia, jeden Tag fast zur selben Uhrzeit
(zwischen 10-12Uhr) und das regelmäßig.

Ich kann feststellen, dass mein Haarausfall weniger geworden ist und die Haare stärker/fester,
jedoch ist der Haarausfall nicht komplett gestopt worden.
Ich habe eine Vergößerung der Geheimratsecken feststellen können, was eigentlich auch
normal ist und durch Propecia nicht gestopt wird.
Mir macht aber der vordere Kopfbereich bzw. der Mittelscheitelbereich sorgen, denn dort ist das
Haar ausgedünnt. Es ist zwar noch viel vorhanden, aber man merkt es ja selber dass es lichter
wird (und nein es ist keine falsche Wahrnehmung), man sieht es.
Ich habe ebenfalls keine Nebenwirkungen.
Das kann ich zu meinem derzeitigen Zustand sagen.

Hat jemand ähnliche Erfahrungen? bzw. die gleichen Probleme?

Grüße an alle die mitkämpfen..

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by stef84 on Thu, 07 Aug 2008 16:00:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch Fin kann den HA in den GHE stoppen in der Mehrzahl der Fälle.
Ich würde noch was dazu nehmen! Minox zum Beispiel.

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by knopper22 on Thu, 07 Aug 2008 18:54:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm und as andere NW's und so?? Weil ist ja bei einem Fazit meistens. Kein "ausgedünntes"
Sperma? Volle Erektion? Volle Lust?
Oder auch die üblichen halt?? 

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Morrissey on Thu, 07 Aug 2008 20:04:05 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Jep, deinem Erfahrungsbericht kann ich mich so anschliessen. Bin im 13ten Monat mit Finasterid,
und dennoch wachsen die GHE, dünnt sich die Front aus, wird der Scheitelbereich lichter. Es ist
einfach zum Kotzen. 

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Treblig on Thu, 07 Aug 2008 20:16:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Joa kann ich nur sagen,bei mir ist es genau so! bin im 16 Monat...Frontmäßig ist es bei mir
auch berg abgegangen,trotz fin...Naja, an Minox drau ich mich nach wie vor,nicht regelmäßig
ran,zumindest in der restlichen Front!

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Der_Chris on Thu, 07 Aug 2008 20:22:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann ich nur zustimmen,.. nimm FIN auch schon seit 1,5 Jahren... doch die GHE's wachsen...
zwar sehr sehr langsam aber sicher...

Warum wirkt FIN bei manchen überall und bei manchen wachsen trotzdem die GHE's... ich
mein am Hinterkopf hab ich null Haarausfall   

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by knopper22 on Thu, 07 Aug 2008 20:28:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_Chris schrieb am Don, 07 August 2008 22:22... ich mein am Hinterkopf hab ich null
Haarausfall   

Jo das liegt 100% ig an Fin! Weil grade da am Hinterkopf greift ja DHT am meisten an. Also wenn
du einen siehst mit typischer Platte (Kranz usw..) liegt es 100% ig an DHT, also typische Alopezie.

Guck mir auch manchmal so Leute an, wenn ich dann welche mit Platte entdecke denke ich mir
so, naja wenistens kann er gut seine Freundin oder Frau beglücken ....       
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Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Der_Chris on Thu, 07 Aug 2008 20:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab gedacht DHT greift die vorderen Haare "stärker" an, deswegen ist es auch nur sehr schwer
dort gute Ziele zu erreichen?!

Weiß jemand warum die "Front" eigentlich anfälliger ist, wie der Hinterkopf?! Trotz der
Einnahme von FIN?!

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Nang on Thu, 07 Aug 2008 20:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hm... ich kann bei mir auch feststellen, dass wenn ich über die kopfhaut gehe, dass diese sehr
rau ist... als wenn so klitzkleine sandsteinchen drauf wären... komisch... also nicht groß
vorstellen... sondern echt im miniformat.. halt einfach rau...

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Ka$h on Thu, 07 Aug 2008 23:33:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das hat nix mit "mehr empfindlich" zu tun.. die Haare in den GHE sind wohl empfindlich gegen
den Typ 2 der alpha Reduktase.. Finasterid hemmt oral nur typ 1. Zwar sind auch "Typ 1 Haare"
in den GHE vorhanden, aber vielleicht 20%.

Außerdem ist bei HA in den GHE die letztliche Ursache immernoch nicht ganz geklärt bzw.
individuell verschieden! Bei einem mag Finasterid einen stop der GHE bewirken.. Neuwuchs in
den GHE (nein Foxi du hattest keinen GHE Wuchs sondern Frontwuchs) habe ich noch nie
gesehen!

Man muss realistisch sein, VIELLEICHT kann man mit Fin den HA an der Front verlangsamen,
aufhalten auf Dauer jedoch sicher nicht! Es sind einfach zu viele Faktoren die da eine Rolle
spielen, von denen wir noch gar nicht wissen das es sie gibt! DHT ist nicht der Übeltäter beim
HA, das muss uns allen klar sein.. denn sonst wäre DUT ja die Super Waffe gegen HA
allgemein.. DUT hemmt Typ1+2!

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by loydd on Fri, 08 Aug 2008 07:11:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei mir das gleiche Spiel. Nehme Fin jetzt 2 Jahre. NAch gut 8 Monaten würde ich sagen trat
ein guter Stop ein, dann immer mal wieder Schübe.
Jedoch schreiten meine GHE immer mehr voran. Vor allem im Moment.
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Mich würde mal interessieren von Leuten zu hören die FIN auch scon über Jahre nehmen,
wie weit deren GHE zurückgewischen sind.
Ich würde mal spontan behaupten, dass es (nicht immer) bis zu einem bestimmten Punkt geht
und dann FIN ab diesem Punkt die Haare im Front und GHE bereich mehr oder weniger noch
halten kann paar Jahre. Dachte da so an den NW 2-2,5 Bereich.
Wäre sehr interessant wenn hier mal langjährige User berichten könnten.

Gruß loydd

Subject: Dut topisch für GHEs ?
Posted by Mink on Fri, 08 Aug 2008 09:53:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ka$h schrieb am Fre, 08 August 2008 01:33das hat nix mit "mehr empfindlich" zu tun.. die Haare
in den GHE sind wohl empfindlich gegen den Typ 2 der alpha Reduktase.. Finasterid hemmt oral
nur typ 1. Zwar sind auch "Typ 1 Haare" in den GHE vorhanden, aber vielleicht 20%.

Außerdem ist bei HA in den GHE die letztliche Ursache immernoch nicht ganz geklärt bzw.
individuell verschieden! Bei einem mag Finasterid einen stop der GHE bewirken.. Neuwuchs in
den GHE (nein Foxi du hattest keinen GHE Wuchs sondern Frontwuchs) habe ich noch nie
gesehen!

Man muss realistisch sein, VIELLEICHT kann man mit Fin den HA an der Front verlangsamen,
aufhalten auf Dauer jedoch sicher nicht! Es sind einfach zu viele Faktoren die da eine Rolle
spielen, von denen wir noch gar nicht wissen das es sie gibt! DHT ist nicht der Übeltäter beim
HA, das muss uns allen klar sein.. denn sonst wäre DUT ja die Super Waffe gegen HA
allgemein.. DUT hemmt Typ1+2!

Vielleicht wäre ein topisches DUT, nur für die Ghe, die Lösung, da es auch Typ2 hemmt.
Was meint ihr ? 
Ansonsten kann auch ich (12 Jahre Fin) mich allen anderen nur anschliessen. Fin ist für Tonsur
und Hinterkopf prima aber an den  Ghe hat es so gut wie keine Wirkung. 

Mink

Subject: Re: Dut topisch für GHEs ?
Posted by Rebel on Fri, 08 Aug 2008 10:27:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nur mal zum Verständnis. Weil du sagtest für Hinterkopf und Tonsur ... ist das nicht die
gleiche Region?

Subject: @bariskaya
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Posted by Mink on Fri, 08 Aug 2008 10:49:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bariskaya schrieb am Fre, 08 August 2008 12:27Nur mal zum Verständnis. Weil du sagtest für
Hinterkopf und Tonsur ... ist das nicht die gleiche Region?

Tonsur ist für mich immer der Bereich des Mittelscheitels - kann aber sein, dass ich da falsch
bin. Auf jeden Fall hatte ich DAS gemeint. 

Gruß
Mink

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Nang on Fri, 08 Aug 2008 11:11:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich werd die tage auch mal ein paar fotos machen, damit ihr wisst was ich mein.... und wie es bei
mir aussieht...

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by antill on Fri, 08 Aug 2008 11:49:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Mink

Du nimmst Fin schon seit 12 jahren? 

Hast Du damit wirklich Erfolge erziehlt? Damit meine ich auh, die Haare wo Fin wirkt erhalten
können? 

Darf ich fragen, wie alt Du bist?

Danke.

LG Andreas

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Christian24 on Fri, 08 Aug 2008 12:22:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ka$h schrieb am Fre, 08 August 2008 01:33das hat nix mit "mehr empfindlich" zu tun.. die Haare
in den GHE sind wohl empfindlich gegen den Typ 2 der alpha Reduktase.. Finasterid hemmt oral
nur typ 1. Zwar sind auch "Typ 1 Haare" in den GHE vorhanden, aber vielleicht 20%.
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Außerdem ist bei HA in den GHE die letztliche Ursache immernoch nicht ganz geklärt bzw.
individuell verschieden! Bei einem mag Finasterid einen stop der GHE bewirken.. Neuwuchs in
den GHE (nein Foxi du hattest keinen GHE Wuchs sondern Frontwuchs) habe ich noch nie
gesehen!

Man muss realistisch sein, VIELLEICHT kann man mit Fin den HA an der Front verlangsamen,
aufhalten auf Dauer jedoch sicher nicht! Es sind einfach zu viele Faktoren die da eine Rolle
spielen, von denen wir noch gar nicht wissen das es sie gibt! DHT ist nicht der Übeltäter beim
HA, das muss uns allen klar sein.. denn sonst wäre DUT ja die Super Waffe gegen HA
allgemein.. DUT hemmt Typ1+2!

Hast da was verwechselt! Fin hemmt oral nur DHT Typ 2 und kein Typ1!
Und auch in der Front ist das Verhältnis Typ 2 zu Typ 1 75:25!

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by knopper22 on Fri, 08 Aug 2008 12:46:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Christian24 schrieb am Fre, 08 August 2008 14:22
Und auch in der Front ist das Verhältnis Typ 2 zu Typ 1 75:25!

Jo aber hinten an der typsichen "Platte" ist nahezu 100% Typ 2! meiner Meinung nach der
agressivere!

Subject: @antill
Posted by Mink on Fri, 08 Aug 2008 15:39:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

antill schrieb am Fre, 08 August 2008 13:49@Mink

Du nimmst Fin schon seit 12 jahren? 

Hast Du damit wirklich Erfolge erziehlt? Damit meine ich auh, die Haare wo Fin wirkt erhalten
können? 

Darf ich fragen, wie alt Du bist?

Danke.

LG Andreas

Page 6 of 9 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2156
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12440&goto=131672#msg_131672
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=131672
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=25
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12440&goto=131690#msg_131690
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=131690
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Ja, so ungefähr, auf jeden Fall sind es deutlich über 10 Jahre. Ich bin jetzt 45. Als ich anfing
kam Propecia in D ganz neu auf den Markt. 
Mit Fin konnte ich nicht nur den HA stoppen (nach 3 Monaten), sondern auch Neuwuchs und
Verdichtung eruielen (nach 6-12 Monaten). In den Ghe hat es nie geholfen - aber weiß wie es
da jetzt evtl. ohne Fin aussehen würde... 
NW verspürte ich bewusst erst nach einigen Jahren Fin-Einnahme. 

Die letzten 4-5 Jahre bin ich immer mehr am Experimentieren. Dosis runter, Fin topisch, Fluta,
Spiro...
Den einzigen Rückschlag bekam ich unter Minox. Das rühr ich nicht mehr an. 

Gruß
Mink

Subject: Re: @antill
Posted by Rebel on Fri, 08 Aug 2008 15:41:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Fre, 08 August 2008 17:39antill schrieb am Fre, 08 August 2008 13:49@Mink

Du nimmst Fin schon seit 12 jahren? 

Hast Du damit wirklich Erfolge erziehlt? Damit meine ich auh, die Haare wo Fin wirkt erhalten
können? 

Darf ich fragen, wie alt Du bist?

Danke.

LG Andreas

Ja, so ungefähr, auf jeden Fall sind es deutlich über 10 Jahre. Ich bin jetzt 45. Als ich anfing
kam Propecia in D ganz neu auf den Markt. 
Mit Fin konnte ich nicht nur den HA stoppen (nach 3 Monaten), sondern auch Neuwuchs und
Verdichtung eruielen (nach 6-12 Monaten). In den Ghe hat es nie geholfen - aber weiß wie es
da jetzt evtl. ohne Fin aussehen würde... 
NW verspürte ich bewusst erst nach einigen Jahren Fin-Einnahme. 

Die letzten 4-5 Jahre bin ich immer mehr am Experimentieren. Dosis runter, Fin topisch, Fluta,
Spiro...
Den einzigen Rückschlag bekam ich unter Minox. Das rühr ich nicht mehr an. 

Gruß
Mink

Und was waren das für Nebenwirkungen?
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Subject: Re: @antill
Posted by Mink on Fri, 08 Aug 2008 16:14:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was waren das für Nebenwirkungen?

Libido- und Erektionsprobleme, Lipomastie

Subject: Re: @antill
Posted by loydd on Fri, 08 Aug 2008 18:02:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mink

welchen NW Status hattest du vor 10 Jahren als du mir FIN angefangen hast?
DU hast von einer Verbesserung deines Status gesprochen. Konntest du dies denn immer über
die lezten 10 Jahre halten?
Sind deine GHE denn weiter zurükgegangen?
Nen Foto wäre natürlich auch nicht schlecht 

Subject: Re: @loydd
Posted by Mink on Sat, 09 Aug 2008 09:21:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

loydd schrieb am Fre, 08 August 2008 20:02Hallo Mink

welchen NW Status hattest du vor 10 Jahren als du mir FIN angefangen hast?
DU hast von einer Verbesserung deines Status gesprochen. Konntest du dies denn immer über
die lezten 10 Jahre halten?
Sind deine GHE denn weiter zurükgegangen?
Nen Foto wäre natürlich auch nicht schlecht 

Ich habe kein brauchbares Foto aus der damaligen Zeit. Einteilung nach NW-Status ist schwierig.
EIgentlich war es nie so ganz richtig schlimm. Ich beschreibs mal so: 
Meine Probleme waren in erster Linie, dass die Haare im Mittelscheitelbereich dünner wurden.
Also musste ich (vor Fin) nach dem Waschen immer Haarspray drauf machen und dann mit zwei
Händen den Mittelscheitel etwas zusammendrücken. So richtig der Hit war das nicht. 
Nachdem ich durch Fin Neuwuchs bekommen habe, konnte ich mir diese Prozedur sparen,
konnte die Haare auch kürzer tragen, färben usw. 
Die Ghe waren nie für mich so belastend, sie gingen in diesem langen Zeitraum schon etwas
zurück aber wirklich in einem akzeptablen Mass. 

Ich konnte in etwa meinen Status halten. Denke, solange man DHT blockt, ist man, wenn man ein
guter Responder ist und keine anderen Einflüsse dazukommen, auf der sicheren Seite. 

Gruß
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Mink  

Subject: Re: @loydd
Posted by knopper22 on Sat, 09 Aug 2008 11:12:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Sam, 09 August 2008 11:21
Die Ghe waren nie für mich so belastend, sie gingen in diesem langen Zeitraum schon etwas
zurück aber wirklich in einem akzeptablen Mass. 

Ich konnte in etwa meinen Status halten. Denke, solange man DHT blockt, ist man, wenn man ein
guter Responder ist und keine anderen Einflüsse dazukommen, auf der sicheren Seite. 

Gruß
Mink  

Full ackn! 
Sehe ich ganz genauso. Das belastendere ist denke mal für die meisten hinten die Platte, weil
das sieht einfach nach "alter Mann" aus, einfach besch****** könnt ihr mir sagen was ihr wollt!
GHE sind nich sooo schlimmm finde ich. Und hinten is ja auch grade das wo Fin hilft, bzw. wo
OHNE Fin DHT Typ-2 angreift!
Leider ist grade dieser Typ-2 auch in einem nicht unerheblichen maße am Spermavolumen und
an der Libido beteiligt, das IST nunmal so!
Verstehe es auch noch nicht so ganz was sich die Natur dabei denkt, denn im Sinne der
klassischen Evolution ist es sicherlich nicht nicht, da es sich 2 gegeneinander auschließende
Dinge sind.
Auf der einen Seite evt. unattraktiv durch Glatze -> dadurch evt. schlechtere Partnerfindung, und
auf der anderen Seite (wenn man Fin nimmt), zwar keine Glatze, ABER evt. auch nicht hilfreich
für die Vermehrung       ..

naja so ist das halt.

Subject: Re: Meine Erfahrung über 1,5 Jahre, habt ihr ähnliche?
Posted by Floxi on Mon, 11 Aug 2008 07:55:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2 jahre fin und ghe und front dünnt weiter aus. hinten am wirbel keine probleme, alles noch
dicht.
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